

La Primera Guerra Mundial, también llamada La Gran Guerra, B fue el conflicto militar mundial, aunque se concentró en Europa, que comenzó el 28 de julio de 1914 y terminó el 11 de noviembre de 1918, cuando Alemania adoptó las condiciones de una tregua.

Italia, que era miembro de la triple alianza con Alemania y la anti-hungría austriaca, no se unió a los poderes centrales, ya que Austria contra condiciones acordadas era la gente del agresor, que causó un conflicto. Por otro lado, fue formado por el Reino Unido, Francia y el Imperio ruso. Ambas alianzas transfirieron los cambios, y hubo varios pueblos, que finalmente entraron en las filas de un lado u otro durante la guerra: Italia, el Imperio Japonés y los Estados Unidos se unieron a la triple antena, mientras que el Imperio Otomano y el Reino de Bulgaria, Se unieron al centro de los poderes.

Antes del estallido de la Segunda Guerra Mundial, esta guerra se llamaba la "Gran Guerra" o la "Guerra Mundial", 24,25 26 La expresión de la última cosa en Alemania comenzó a usarse desde el principio (Weltkrieg), aunque solo era Generalizado en Francia (Guerrere Mondiale) y en el Reino combinado (Guerra Mundial) en la década de 1930, mientras que en los Estados Unidos la denominación fue inducida por su intervención en 1917.27, ya que se conocía como la "Guerra Europea". 28. 28. 28.

Unas semanas más tarde, todas las grandes potencias europeas estaban en la guerra, y el conflicto se extendió a muchas otras áreas geográficas.

La violación de la soberanía belga condujo al hecho de que el Reino Unido declaró la guerra a Alemania. En noviembre de 1914, el Imperio Otomano entró en la guerra, lo que significaba la apertura de varios frentes en el Cáucaso, Mesopotamia y Sinaí. Italia y Bulgaria se unieron a la guerra en 1915, en Rumania en 1916 y Estados Unidos en 1917.

Después de años de estancamiento relativo, la guerra comenzó los resultados en marzo de 1917 con la caída del gobierno ruso después de la revolución de febrero y la firma del acuerdo de paz entre Rusia, que fue revolucionario y el poder central después de la revolución de octubre, en marzo de 1918. En la actualidad el 3 de noviembre de 1918, el imperio austrohungaria firmó un alto el fuego. Alemania, en medio de la Revolución, solicitó un alto el fuego el 11 de noviembre de 1918, terminando la guerra con una victoria aliada.

Después del final de la guerra, cuatro grandes reinos ya no estaban: Alemania, Rusia, Austro-Hungaria y Otomana. En el calor de la Primera Guerra Mundial, la revolución rusa fue falsificada, que terminó con la creación del primer estado en la historia de la socialista que fue demostrada por él mismo: la Unión Soviética.

Este es el quinto conflicto más mortal en la historia de la humanidad. C incautaciones que hicieron que la guerra invadiera el camino hacia un gran cambio político, social y económico, con una revolución de los carácter que nunca se vio en varios países involucrados.37 Estableció la sociedad de la nación, con el objetivo de prevenir una gran grande conflicto de ser repetido; Sin embargo, dos décadas después estalló la Segunda Guerra Mundial.